

Kontakt: Karl-Heinz Rogg  
Tel.: +49 8282 880 99-0  
Fax: +49 8282 880 99-99  
info@Vermögensverwaltung-Europa.com

Historisches Rathaus  
Marktplatz 1  
D-86381 Krumbach  
www.Vermögensverwaltung-Europa.com



» GLOGGER & ROGG «  
VERMÖGENSVERWALTUNG

---

# PRESSEMITTEILUNG

Krumbach, den 02.04.2014 - von Karl-Heinz Rogg

## **Das neue Jahr fängt schon gut an - die Investoren der Krumbacher Sonnendächer erhalten 6 % bzw. 6,50 % an Ausschüttungen!**

Im Jahr 2010 wurden von dem Krumbacher Vermögensverwalter Glogger & Rogg für Bürger aus der Region Photovoltaikanlagen in der Größe von rund 770 kW<sub>p</sub> gebaut. Auch im vergangenen Jahr haben die PV-Anlagen auf Krumbachs Dächern wieder gut gearbeitet.

Das vergangene Jahr fiel aus Sicht der Stromproduktion aus Photovoltaikanlagen im Vergleich zu den beiden vorangegangenen Jahren zwar insgesamt etwas schlechter aus. Dies lag zum einen an dem verhältnismäßig langen Winter mit viel Schnee, der teilweise bis in den März hineinreichte, zum anderen auch an den geringen Sonnenstunden im ersten Halbjahr, verursacht durch viele Niederschläge und Bewölkung. Dieser Rückstand konnte durch das sehr gute zweite Halbjahr jedoch nicht mehr vollständig aufgeholt werden. Dennoch können, wie prognostiziert, 6,00 % bzw. 6,50 % an die Investoren der Krumbacher Sonnendächer ausgeschüttet werden.

Die Anlagen der I. und II. Krumbacher Sonnenportfolio GmbH & Co. KG waren für das Jahr 2013 mit einem Stromertrag von ca. 731.000 kWh kalkuliert. Tatsächlich haben die Anlagen auf den Krumbacher Dächern knapp 4 % weniger generiert. Damit konnten wieder ca. 200 Durchschnittshaushalte mit umweltfreundlichem Ökostrom versorgt werden. Das Jahr 2014 hat bislang sehr stark begonnen. Aufgrund der zahlreichen Sonnenstunden und den schneefreien Anlagen, beträgt die Stromproduktion im ersten Quartal fast das 2,5-fache des Vorjahreswertes. Auch der April hat hervorragend angefangen. Karl-Heinz Rogg, der Geschäftsführer der Glogger & Rogg Vermögensverwaltung, ist der Meinung, dass somit der Grundstein für ein wiederum erfolgreiches Sonnenjahr gelegt sein dürfte.